

安全な道路のために ご協力をお願いします！

◎道路への倒木、枝や雑草 などの張り出し防止

道路に樹木等がはみ出し
ていると人や車の通行に支
障を来し危険です。樹木等
が原因で事故が発生すると、
樹木等所有者の管理責任が
問われる場合があります。

次のような状態のとき
は、所有者の責任のもと、
剪定等をお願いします。

- ・ 樹木の繁茂（庭木含む）
による道路への張り出し
- ・ 立ち枯れ木の道路への倒木
- ・ 折れ枝、枯れ枝の道路へ
の落下
- ・ 雑草が道路へ伸び、見通
しが悪い

◎車乗り入れブロック等の 撤去

「車乗り入れブロック」
や「鉄板」等を使い、駐車
場と道路との段差を解消し
ている方は、歩道やL字型
側溝の切り下げ等を行って
ください（切り下げには道
路管理者への許可申請が必
要）。車乗り入れブロック等
の設置は、降雨時に道路か
ら側溝への雨水流入を防げ

るだけでなく、人や車の通
行に支障を来します。また、
事故が起きると設置者の責
任になる場合があります。



▲車乗り入れブロック

費用は、L字型側溝を4
m幅で切り下げた場合、標
準的工事で約16万円です
（費用は現場条件により異
なる）。

※施工業者や費用の問合せ先

市建設業協会

☎48・6678

◎道路への土砂流出防止

一時的な大雨により、畑
や宅地などから道路へ土砂
の流出が見受けられます。

土砂の流出は人や車の通
行の支障になるほか、側溝
の排水不良による冠水の原
因となりますので、個人の
責任のもと、流失防止にご
協力をお願いします。

▼問合せ先

・ 市役所建設課 管理G

内線2521254

・ 県竜ヶ崎工事事務所 道

路管理課 ☎0297・

65・1297

国際交流員

ヨークさんの

MORIYA
滞在記



びっくりした!

私は毎月、滞在記で何を
書こうかと考えています。

今回は、日本全国にいるド
イツ人の国際交流員に協力
してもらいました。みんな
日本語ができ、来日する前
に日本語等を勉強しており、
日本とドイツの異なる点に
ついてよく知っています。し
かしながら「日本に詳しい
人でも驚いたことは？」と
聞いたら、まだたくさんの
ことが残っていました。今
回はその調査の報告です。

来日してすぐに気付くこ
とは、日本のどこにでもい
ろいろな種類の自動販売機
があるということです。日
本では飲み物がどこでも買
えて、大変便利です。でも、
飲料はその一部にすぎ

ません。スナック、アイスク
リームから乗車券、書籍ま
で、本当に幅広い自動販売
機があります。

私が驚いたのは有料駐輪
場です。有料駐輪場はドイ
ツにもあるのですが、有料
駐輪場というのはドイツで
は考えられないことです。
他にも、ドイツ人の友達が
最も日本的だと思ったこと
があります。それは洗濯で
お湯で洗濯しますが、日本
ではほとんどの場合、洗濯
に冷たい水を使います。石
川県に住んでいる友達が日
本の洗剤は洗浄力が強くて
も、染みが落ちなくて困っ
たと言っていました。私に
もそんな経験がありますが、
やはり節電の面からは、水
で洗濯する方が環境にいい
ですね。

その他にも、私が友達に
言われるまであまり気付か
なかったことがあります。
日本では田舎に行ってもほ
とんど家畜を見かけません。
ドイツでは、ベルリンっ子
の私でも、ベルリンから少
し離れると馬、豚、鶏、羊、
牛などを見かけます。でも、

日本では動物公園以外、子
どもの動物と接する経験が
主に犬や猫などの愛玩動物
に限られているようです。
日本は山が多く、ドイツよ
り平野が狭いのが理由では
ないかと私は考えています。

日本で「びっくりした！」
最後の例が日本のATMで
す。具体的にはATMに営
業時間があるということだ
す。日本語で「過労死」と
いう言葉があるように、私
は日本では「仕事が一番大
切」という印象を受けまし
た。しかし、鳥取市に住ん
でいる友達が「日本では、
人間は残業や週末にも仕事
をするのに、機械が休むな
らぬ皮肉だな。」と言ってい
ました。

日本では夜になると、現
金がおろせなくなり、24時
間開いているお店があつて
も、買い物ができません。
それに対してドイツでは24
時間現金をおろせるのに、
夜になると、お店は閉まっ
ているので、結局買い物か
できないのです。「帯に短し、
たすきに長し」という点で
は、日本とドイツは似てい
るのでしょうか？（笑）